



Hello BDAC members-

For those who have responded, thank you all for your responses to the survey. Friendly reminder for those who have not yet responded. We have received a lot of questions that we would like to address.

- 1 The guidance that we have proposed was based on the Lifesaving Society guideline for COVID-19 released last week (71 page document https://nam11.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.lifesavingsociety.com%2Fmedia%2F324917%2F98guide_reopening%2520pools_waterfronts_final%2520-%2520june%25202020.pdf&data=02%7C01%7C%7Cd18605aa91a742476fce08d80cd8d33a%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C637273472678887278&data=iO%2F6zosFj%2BZG2CvP6Zf9rESyc%2FhYWknjGGzd3xTpdA%3D&reserved=0). All pools must follow this guideline.
- 2 Section 9 will be available until 6 pm for lane swimming. At 6 pm, only lane swimming. However, this may be modified as the weeks progress if we feel more is required.
- 3 The reservation system is still being finalized, we will book online the weekend before and 2 reservations will be made. If slots are still available, members will be allowed to reserve more slots. As the summer progresses, this may be modified as measures may become more lenient.
- 4 The 45 min (15 min cleaning) is our first proposal of timeslots to ensure everyone gets swimming time. However, this can be modified as the weeks progress if we feel longer timeslots can be made available.
- 5 There will be 2 hand washing station (1 at entrance and another beside the mobile toilets). However, showers will be off-limits so we encourage members to take a shower before coming to the pool.

A lot of pools have decided to remain closed this year due to many logistical reasons as well as finances.

At BDAC, we are staying optimistic that we will be able to provide a fun and safe atmosphere for members and staff this summer while following the guidelines provided). The guards and committee had been working all winter to get things ready.

Like other neighbouring pools, we have held several meetings to see what was still viable. The guards started their Zoom trivia nights to connect with members and get the season started. We have a solid team of lifeguards and volunteers who have been working non-stop since the Lifesaving Society document came out on June 2nd. Yes, the pool will not be the same as usual. However, we are confident that members will still be able to enjoy themselves while taking the proper precautions to remain safe.

On July 13, we plan on opening the next phase of the pool which includes modified programs because it is the programs that make our summer pool experience that much better. There are many ideas circulating regarding which programs can or cannot be run, none of which that can't be modified as measures become more lenient. For lessons, we will might be able to offer one on one,



or family lessons for the older/higher levels, with a guard on deck and an area of pool specified. For the younger swimmers, an option to have the parent or older sibling in the water 'doing the teaching' with a guard supervising and instructing from the side, is also on the table. Diving lessons, maintaining a safe distance between divers, and precautions around railings may be able to allow instruction here. Synchronized or artistic swimming lessons will also be made available along similar lines. These are just a few of the ideas that will swim forth during phase two. Please note nothing is set in stone and we will adapt our weekly routines as guidelines become more lenient.

We are hoping in weeks to come that the number of COVID-19 cases will continue to decrease and introduce lenient measures and more activities.

If you have any other specific question, please send an email to info@BDAC.ca we will be happy to address them!

Go Sharks Go!!

BDAC committee

Bonjour membres de BDAC-

Merci à tous qui ont répondu au sondage. Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, il n'est pas trop tard. Nous avons reçu plusieurs questions que nous allons essayer d'aborder.

1. Les consignes que nous avons proposés étaient basés sur les directives du "Lifesaving Society" pour COVID-19 publiées la semaine dernière (document de 71 pages https://nam11.safelinks.protection.outlook.com/?url=https%3A%2F%2Fwww.lifesavingsociety.com%2Fmedia%2F324917%2F98guide_reopening%2520pools_waterfronts_finalr%2520-%2520june%25202020.pdf&data=02%7C01%7C%7Cd18605aa91a742476fce08d80cd8d33a%7C84df9e7fe9f640afb435aaaaaaaaaaaa%7C1%7C0%7C637273472678897273&data=fXTW6B%2BseJldLeiapaYAf3rfrjtUvVWQt4CnOoHS6kl%3D&reserved=0). Tous les piscines doivent suivre ces consignes.

2. La section 9 sur le diagramme de la piscine, qui est pour la natation en couloir, sera disponible jusqu'à 18 h. À partir de 18 h, seulement la natation en couloir sera offerte. Cependant, cela peut être modifié au fil des semaines si les demandes diffèrent de ce plan.

3. Le système de réservation est encore en cours de finalisation. Vous pourriez faire vos deux réservations en ligne le week-end précédent. Si des espaces seront encore disponibles, vous allez pouvoir réserver des espaces additionnelles. À mesure que l'été progresse, ceci pourrait être modifié, surtout si les consignes deviennent plus relaxes.

4. Le 45 minutes de natation (avec 15 minutes de nettoyage) sont les plages horaires que nous



allons adopter au début pour permettre plus de personnes de pouvoir nager dans une journée. Cependant, cela peut être modifié au fil des semaines si nous pensons que des plages horaires plus longues pourrait mieux fonctionner.

5. Il y aura 2 stations de lavage des mains (une à l'entrée et une à côté des toilettes mobiles). Cependant, les douches étant interdites, nous encourageons les membres à prendre une douche avant de venir à la piscine.

De nombreuses piscines ont décidé de rester fermés cette année pour de nombreuses raisons logistiques et financières. Mais nous à BDAC demeurons optimistes quant à la possibilité de pouvoir créer une atmosphère amusante et sécuritaire pour nos membres et le personnel cet été tout en suivant les consignes. Les sauveteurs et le comité ont travaillé tout l'hiver pour se préparer.

Comme d'autres piscines voisines, nous avons tenu plusieurs réunions pour voir ce qui pourrait être possible. Les sauveteurs ont fait des soirées de trivia Zoom pour se connecter avec les membres et débiter la saison estivale. Nous avons une équipe de sauveteurs formidable et des bénévoles qui travaillent fort et sans arrêt depuis la publication du document de la Société de Sauvetage le 2 juin. Oui, ce ne sera pas comme d'habitude à la piscine. Cependant, nous sommes convaincus que les membres pourront toujours s'amuser tout en prenant les précautions nécessaires pour rester en sécurité.

Le 13 juillet, nous prévoyons d'ouvrir la prochaine phase de la piscine qui comprend des programmes modifiés, car ce sont les programmes qui rendent notre expérience de piscine d'été encore meilleure. De nombreuses idées circulent concernant les programmes qui peuvent ou ne peuvent pas être exécutés. Se sera toujours possible de les modifier à mesure que les consignes deviennent plus relaxes. Pour les leçons, nous pourrons offrir des cours particuliers ou en famille pour les niveaux plus avancé, avec un instructeur sur le rebord de la piscine dans une zone spécifiée. Pour les plus jeunes nageurs, un parent ou gardien pourrait être dans l'eau avec eux et que l'instructeur enseigne à l'extérieur de la piscine. Les leçons de plongée peuvent facilement se faire avec une distance de sécurité entre les plongeurs. Les cours de nage synchronisée (ou artistique) pourrons également se faire en respectant les consignes. Voici quelques idées que nous pourrions entamer au cours de la phase deux. Veuillez noter que rien n'est concrêt et que nous allons adapter nos routines hebdomadaires à mesure que les directives deviennent plus souples.

Nous espérons que dans les semaines à venir, le nombre de cas de COVID-19 continuera à diminuer et que plus d'activités seront permises.

Si vous avez d'autres questions, veuillez envoyer un courriel à info@BDAC.ca; nous serons heureux de vous répondre!

Go Sharks Go !!

Comité BDAC